



N° : SA 1995

La Mission Permanente du Royaume du Maroc auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des autres Organisations Internationales en Suisse, présente ses compliments au Haut Commissariat aux Droits de l'Homme et a l'honneur de l'informer que M. Abdelouahad SOUHAIL, Ministre de l'Emploi et de la Formation Professionnelle, participera à l'examen du rapport initial du Maroc par le Comité pour la protection des droits de tous les travailleurs migrants et des membres de leur famille.

Monsieur le Ministre coprésidera la délégation marocaine avec M. Mahjoub EL HAIBA, Délégué interministériel aux droits de l'homme.

La Mission Permanente du Royaume du Maroc auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des autres Organisations Internationales en Suisse saisit cette occasion pour renouveler au Haut Commissariat aux Droits de l'Homme, l'assurance de sa haute considération.

Genève, le 4 septembre 2013



**Haut Commissariat aux Droits de l'Homme
Secrétariat du Comité pour la protection des droits
de tous les travailleurs migrants**

**E-mail: bsmith@ohchr.org
Genève**